

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief v. Rüdiger von Westhoven an August Hermann Francke.

Westhoven, Rüdiger von

Hamm, 18.03.1719

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-52889](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-52889)

Wohlwüirdigen Hofprediger

21

Wohl sonderb Ihriger Vater Herr

Es hat Gott gefehlet unter himelischer Schwierigkeit zu der
 hiesigen Pastorat den Herrn Hommeyer zu senden und zu. Hofpred.
 an H. Adrian zu Cleve demselben gegeben ob Jugend hat mich
 und nicht der gemeine Bewog, daß von 14. Jhr wohl nicht
 gleichem der gemeine
 gestrichen, so 13. vota erhalten hat: Vorherige viele Versammlung
 sonderlich bei der hiesigen Jugend, hat mich gerathet eine zweite Pastorat
 zu dieser Kirche insinuirte, welche mein V. Vater gepflanzet und
 30. Jhr unter unglaublicher Last geleitet und versorgt hat.
 Nachdem den Jhr Herr Hommeyer sehr gut willens findt, das wird
 der Herren mit ernst schreiben, und selbst füglich von Stellen
 gehen kann, wenn sein Collega gleich, trieb der weil. Geistob haben
 möchte, so habe Jhr ersucht bei H. Hofpred. um guten Vorschlag
 eines guten Subjektiv, so in Lehr und Leben richtig, aufseht, vornehmlich
 auf der ernstlichen Liebe von der Jugend habe, so besser durch hiesiges Gymnasium
 zu ihm und entfiel ist, und deswegen von unserm beyden Predigern
 in pietate et pietatis privatum erbaunt werden muß. H. Hommeyer

verblieb

174.

main subject of the paper

Diebstahl-Misser Diner
R. J. Westgren



At Montfieri

Montfieri Aug. Stern. Franke
Professor en S. Theologie et
Premier Maitre de Parole de
Lien des Ecolle de ce
a Halle